

Antrag Nr. 20-O-26-0015
SPD Fraktion

Betreff:

Abstellen von E-Scootern im öffentlichen Raum

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat mitzuteilen, wie in Zukunft das chaotische und teilweise gefährliche Abstellen von E-Scootern im Ortsgebiet, besonders auf den Bürgersteigen verhindert werden soll.

Begründung:

Die E-Scooter stehen oft unkontrolliert tagelang auf den Gehwegen und behindern Fußgänger, Kinderwagen und Rollstuhlfahrer. Es ist mit einer starken Zunahme dieser Fahrzeuge zu rechnen. So hat etwa Frankfurt inzwischen 4 Firmen das Aufstellen von E-Scootern erlaubt.

Mainz-Kostheim, 17.03.2020